

Commentaires MAI 2010

Avec 266 demandeurs d'emploi inscrits en catégorie 1 à Pôle Emploi à fin mai 2010, on se situe dans la moyenne des données enregistrées à pareille époque ces 5 dernières années.

La demande d'emploi globale est stable à Saint-Pierre (213 contre 212 en avril) comme à Miquelon (53 contre 51 en avril).

Les premiers effets de la reprise saisonnière se font toutefois sentir puisque l'on recense 51 reprises d'emploi dans les secteurs normalement favorables à l'emploi à cette époque de l'année (46 dans le secteur BTP et 5 dans celui de la pêche). Le nombre de jeunes de moins de 30 ans est de 81 (66 à Saint-Pierre et 15 à Miquelon) contre 85 en avril (71 à Saint-Pierre et 14 à Miquelon). La proportion dans la demande globale s'améliore de 2 points et atteint 30 % contre 32 % en avril. La répartition Hommes / Femmes (160 / 106) est stable comparée au mois précédent (160 / 103).

On constate cependant que le nombre d'inscriptions enregistrées au cours du mois pour des jeunes arrivant pour la première fois sur le marché du travail (fin de scolarité) mais aussi pour d'autres motifs (fin de formation ou autres), est aussi important que celui des radiations ramenant le nombre de demandeurs d'emploi à un niveau équivalent à celui d'avril 2010.

Les dispositifs de la politique de l'emploi mobilisés au cours du mois ont concerné l'emploi non marchand : 3 contrats d'accompagnement dans l'emploi ont été conclus et 5 personnes ont intégré une action collective d'insertion à l'AFC.

26 offres ont été déposées à Pôle Emploi au cours du mois dont 3 CDI. 20 offres ont été pourvues et 2 ont été annulées.